

Made in Vorarlberg



Whisky aus Vorarlberg

Gehaltvoll und kräftig könnte man ihn beschreiben. Die Nenzinger Brennerei hat bereits eine eigene Note entwickelt, die sich durchzieht, so wie die Zimba, die jede Flasche des „Alpenwhiskys“ ziert.

Peter Summer, im Hauptberuf Krankenpfleger, widmet sich seit fast zehn Jahren dem Whiskybrennen. Zahlreiche Schottlandreisen, Erfahrungen im Weinbau und in der Schnapsherstellung legten den Grundstein für den Erfolg.

Als Basis dient – ja richtig – Gerstenmalz! Dieses bezieht Summer in Bioqualität aus Österreich. 4-5 Tage lang lässt er es gären, destilliert und lagert es in hochwertigen Fässern meist 4-5 Jahre lang.

Der erste „10-jährige“ hat kürzlich die Silbermedaille auf der renommiertesten Spirituosenmesse weltweit, der „London Spirit Competition“, gewonnen – ab kommendem Frühjahr ist er erhältlich.

www.alpenwhisky.com